

Bayerische Hallenmeisterschaften 2016

Letzte Aktualisierung Dienstag, 20. September 2016

Bericht von den Bayerischen Hallenmeisterschaften in Augsburg am 20.02.16

Erfolgreicher Saisoneinstieg für die Aschaffener Rasenkraftsportler

Die weibliche DJK Jugend startete mit vier Siegen und Bestleistungen in die Saison 2016.

Sabrina Kronenberger holte sich gleich bei ihrem ersten Start zwei Bayerische Meistertitel in der

B-Jugend bis 65kg und im Mittelgewicht der A-Jugend. Dabei stieß sie den 5 Kg Stein auf starke 7,98m und 7,91m.

Ihrer Vereinskameradin Lucie Holzapfel gelang das eine Gewichtsklasse darüber. Bei der B-Jugend siegte sie mit Bestleistung auf 8,73m und mit einer weiteren Steigerung auf 8,91m holte Lucie auch Gold bei der A-Jugend.

Andreas Raabe errang Silber bei den Aktiven -77kg mit guten 5,87m, für den Titel bei der AK II (40-49 Jahre) reichten ordentliche 5,48m zum Sieg.

Nach 2 Jahren Pause stieg Ludwig Gleixner wieder in das Wettkampfgeschehen ein und wurde im Schwergewicht bei der AK III (50-59 Jahre) Zweiter mit mäßigen 7,70m.

